

# いきいき

## いじめを克服するために

去る5月30日、山県市でいじめ防止サミットが開催されました。市内の小中学校及び山県高校をオンラインでつなぎ、全小中学校・山県高校における「いじめ防止」の取組を子どもたちが発表しました。本校では6年生の代表が、ぼかぼかな学級になるための取組を発表しました。また、市内の青少年育成市民会議委員・主任児童委員など地域の皆さんから意見も寄せられ、みんなで力を合わせていじめ防止に向かうことと、一人一人が自己有用感をもつことの大切さを確認しました。

この活動を踏まえ、7月1日に「いじめについて考える日」を実施し、各学級で「いじめ」をテーマにした授業を行いました。1年生では、見ている人もいじめをしていることと同じだということに気付き、人がいやな気持ちにならないように、普段の生活の中で気をつけなければならない言動を知りました。5年生は、「いじめをノックアウト」の動画を視聴し、いじめるつもりはなくてもいじめになってしまう例を通して、いじめを学級から生まない方法について学びました。富岡小では「いじめをしない、させない、許さない学級・学校づくり」を「温かな学級・学校づくり」ととらえ、これからも「温かな居場所づくり」に取り組んでいきます。

ご家庭でも「いじめは絶対に許さない」ことを指導していただくと共に、お子さんのもっているよさについてお話していただき、自己有用感の育成にご尽力願います。

## 夏休みのタブレット持ち帰りについて

今年度の夏休みは、3年生以上の児童はタブレットを持ち帰り、長期休暇中の家庭学習に活用します。各ご家庭で積極的な活用と、適切な管理をお願いします。長時間のタブレット使用は目に優しくありません。時間を決めて使用するようご指導願います。

次にタブレットを学校に持ってくる日は、8月30日（火）以降です。休み中に、タブレットを紛失・破損した場合は速やかに学校もしくは市教育委員会へご連絡ください。付属品も紛失や破損のないようご注意ください。タブレット修繕費の値上がりが報告されています。破損防止の為に、必ずランドセルに入れて登下校するようにご指導ください。

## 登下校の安全対策について

6月24日（金）、3年ぶりに地区懇談会を実施しました。子どもたちの安全の確保に苦慮されている地区も少なく、どの子にも学校と家庭において安全を指導することを確認しました。

安全で安心な登下校を実現させるためには、立場の弱い子どもの視点で安全対策を考えることが必要です。早速、自治会より通学路の危険箇所を行政に伝え、環境改善の動きを生み出していただいた地域もありました。改めて、学校・家庭・地域が課題を共有する地区懇談会の大切さを確認しました。今後も、富岡橋の改修工事による危険箇所の増加が予想されますので、これまで以上に、安全の確保に注目する必要があります。



富岡小学校空撮（提供 井上写真館）

## 公民館活動の開催



6月23日（木）、ランチルームにて、公民館活動「国際交流会」を6年生と保護者を対象に開催されました。岐阜県国際交流課より、アメリカ国籍のヘイリー・ワリスさんをお招きし、アメリカ文化の紹介と、英語によるコミュニケーションゲームを楽しみました。今後も、学年ごとに公民館と学校が共催する活動をご案内しますので、ぜひご参加ください。

## 保護者来校時の動線変更について

7月8日（金）の授業参観並びに学校懇談会へのご参加をありがとうございました。夏休みの個別懇談もどうぞよろしくお願いいたします。

なお、富岡小学校への来校時の動線が変更になっております。7月6日付のすぐーるに添付された引渡し時の動線変更をご確認ください。運動場南の市道は東への通行のみとなりました。入校は、保育園の南側の市道をご利用ください。工事により保育園入り口南の車止めは撤去されています。保育園送迎の安全確保のため、ご理解とご協力をお願いします。